



Pièces	<b>9 Pièces</b>
Superficie	<b>228 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>V2416C0</b>
Prix	<b>2 580 000 €</b>

# Tourrettes-sur-Loup

## Maison à vendre (06140)

A 30 minutes de l'aéroport international de Nice, une sublime villa néo-provençale de 9 pièces principales / 5 chambres, d'environ 228 m<sup>2</sup>, en position dominante, offrant une vue imprenable sur la vallée du Loup et la mer. Au calme absolu, la propriété est implantée sur un terrain d'environ 6 200 m<sup>2</sup> bénéficiant d'une piscine chauffée et d'un jardin exposé plein sud. La partie à vivre est principalement de plain-pied. Entrée donnant sur salle à manger ouvrant vers la piscine. Cuisine avec coin repas. Séjour donnant sur les terrasses. Partie nuit avec la suite parentale (l) comprenant salle de bains ...

*30 minutes from Nice international airport, a sublime neo-Provençal villa with 9 main rooms / 5 bedrooms, approximately 228 sq m, in a dominant position, offering a breathtaking view of the Loup valley and the sea. Quiet absolute, the property is standing in approximately 6,200 sq m of grounds benefiting from a heated swimming pool and a south-facing garden. The living area is mainly on one level. Entrance leading to dining room opening onto the swimming pool. Kitchen with dining area. Living room opening onto the terraces. Night area with the master suite (l) including bathroom and dressing ...*

## **JOHN TAYLOR SAINT PAUL DE VENCE**

ROUTE DE SAINT PAUL - 06480 LA COLLE-SUR-LOUP

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

